

ひとづくり

第5号

弓削商船高等専門学校 情報工学科 広報誌 2013(平成25)年8月発行



西日本高専空手道大会で優勝

平成25年7月7日、阿南工業高等専門学校（徳島県）において開催された第19回西日本地区高等専門学校空手道大会の女子個人形競技において、情報工学科4年の島田朝妃さんが優勝、同3年の馬越幸恵さんが3位に入賞しました。また、女子個人組手競技において上記2名が決勝戦を戦い、島田さんがみごと昨年度覇者の馬越さんを破り優勝を収めました。形競技において島田さんは、昨年度決勝で敗れており、今年度、昨年度と同じ対戦相手に見事雪辱を果たすことができました。本大会は各競技での総合ポイントでも順位を競っており、女子2名ですが、12高専中、4位となる総合ポイントを取得しました。

四国地区高専体育大会陸上競技で大会新記録で優勝



7月6、7日に西条ひうち陸上競技場において開催された第50回四国地区高専体育大会陸上競技の部女子800mにおいて、情報工学科4年の白川友理さんが2分19秒91の大会新記録で優勝しました。また、男子100m、200mで新田晃広君（情報5年）が準優勝、4×400mリレーに新田晃広君（情報5年）、高原拓哉君（情報4年）ほか2名のチームで出場し準優勝、女子800mで田頭若奈さん（情報2年）が準優勝するなど、情報工学科の学生が活躍しました。

就活女子対象の身だしなみ講習会を開催



4月5日（始業式）に資生堂から講師の方をお招きし、5年生の女子学生を対象に、就職活動に適したメイクとビジネスマナー講座を開催しました。メイク講座では、スキンケアからメイクまでを実習しながら学びました。ビジネスマナー講座では、お辞儀の仕方や、場面に応じた表情の作り方を教えて頂きました。講座を終えて、女子学生は「就活に対する意欲がわいてきた」「自分が就活をする時がきたんだと感じた」等の声が聞かれました。この企画は春休み中に企画し事前周知はなく始業式当日の急な案内にもかかわらず、情報工学科5年女子学生の15名（8割）が参加しました。後日、4年生以下の女子学生からも「私たちも参加したかった」との要望が上がり、関心の高さが明らかになりました。

オープンキャンパスを開催



オープンキャンパスが7月27、28日に開催されました。情報工学科の見学コースでは、学科の概要説明、創造性実験やプログラミング演習の作品、ロボット、AR（拡張現実）技術などの展示コーナーを設け、2日間で合計78名（広島県46名、愛媛県26名、他6名）の中学生とご家族が参加されました。参加者は、見学コースの参加や施設見学を通じて、本学科への理解を深めていただけたと思います。11月9、10日には学園祭に合わせて、学校見学会があります。今回参加できなかった方は、是非そちらに参加いただき、直接、情報工学科の様子を知っていただけたらと思います。



国立弓削商船高等専門学校

〒794-2593 愛媛県越智郡上島町弓削下弓削 1000 番地

<http://www.yuge.ac.jp/> 0897-77-4620

題字：馬越 唯（平成23年度情報工学科卒業生）

コンピュータ教育を通して、社会に役立つ「ひとづくり」を目指します。